
まちづくりオープンミーティング意見概要（7/20野口コミュニティ会館） 

保育士不足を解消するため、市内の保育所が優先的に兵庫大学生を確保することはで

きないか。 

加古川駅周辺がにぎわいに欠けるので、駅北側にビルを建設してはどうか。低層階に

は商業施設や市の出先機関を設置し、高層階はマンションにすれば人口が増えるので

はないか。 

他市に比べて加古川市は児童館などの子どもが集える場所が少ないと感じる。空き教

室や空き店舗などを利用して子どもの居場所を増やしてほしい。また、加古川駅前に

小学生や中高生でも集まれるスペースを作ってほしい。 

野口の北部は交通の便が悪い。野口町北部からはバスで移動する場合、病院や図書館

などへ行くのに乗り換えを伴う。また、便数も少なく待ち時間が長いので対策をして

ほしい。 

公共施設のエアコン稼働期間について、気温に合わせて柔軟に対応してほしい。 

大型商業施設に、期日前投票所を設置してほしい。 

ひとり親で二人の子どもを育てている。ファミリーサポートセンターに登録している

が、子どもがアレルギーをもっていることが理由なのか、なかなか受けてくれる人が

いない。自分の体調が急に悪くなるなどの緊急事態が起こったときはどうすればよい

のか。 

 


